
Bonjour, 
Nous aurons le plaisir de vous accueillir prochainement au LégiaPark et afin de faciliter votre arrivée 
sur le site, nous vous proposons de trouver, ci-dessous, les informations pratiques relatives à l’accès 
au bâtiment. 
  
Hello, 
We will have soon the pleasure to meet you at LegiaPark and in order to ease your arrival on site, you 
will find hereinafter the practical information relative to the building access. 
  

1. L’entrée de notre parking se situe rue Louise Michel. 
The entrance of our parking is rue Louise Michel. 
 

 
 

2. Merci d’utiliser la rampe d’accès droite pour entrer dans le parking.  
Please do use the right-side ramp to enter into the parking. 
 

 
 
 



3. Les zones de stationnement accessibles sont indiquées en jaune sur le plan ci-dessous. 
The accessible parking areas are highlighted in yellow on the plan here below. 
 

 
 

4. Pour rejoindre l’accueil qui se trouve au rez-de-chaussée, nous vous invitons à prendre les 
ascenseurs qui se situent dans la zone de marquage noire. 
We invite you to take the elevators located in the black marked area to go to the welcome desk 
at level 0 

 

             
 

 
 



Dans l’attente de vous rencontrer très prochainement, nous vous souhaitons une agréable journée, 
Cordialement, 
  
Looking forward to meeting you very soon, we wish you a pleasant day, 
Sincerely 
  

 
 

 


